

# AYUNTAMIENTO DE HERRERUELA (Cáceres

Plaza España, nº 1 - Teléf: 927 37 16 04 - Fax: 927 37 15 19 - C.P.: 10560 - CNP: P-1009800-B

Fecha

SALIDA

#### **COMUNICADO**

### LA ALCALDESA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE HERRERUELA

El Grupo Municipal Ciudadanos de Herreruela ha presentado una serie de medidas para regular el incumplimiento de la ley durante el Covid-19, así como homenajes y reconocimiento a las víctimas del Covid19.

El Grupo municipal "Ciudadanos Herreruela" considera: "un error que desde las redes sociales del Ayuntamiento se haga un llamamiento continúo a la denuncia entre vecinos, poniendo bajo sospecha al conjunto y promoviendo una tensión en la convivencia, poco propia de nuestro pueblo".

## En respuesta a estas propuestas la Alcaldesa COMUNICA:

Los diferentes comunicados anunciados desde los Bandos y Redes Sociales del Ayuntamiento en ningún momento han tenido el propósito de poner en tela de juicio la conducta y el comportamiento ejemplar de la GRAN MAYORÍA de nuestras/os vecinas y vecinos de los que personalmente me siento muy orgullosa. Advertidos por diferentes vecinos del comportamiento de una MINORÍA de personas que no han cumplido ni están cumpliendo las medidas decretadas por el Estado de Alarma, se ha pedido la colaboración ciudadana para que desde nuestro Ayuntamiento, como se ha venido haciendo, se pueda poner en conocimiento de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado estas conductas insolidarias y garantizar, de este modo, la PROTECCIÓN DE LA SALUD DE TODA LA POBLACIÓN, en especial la de nuestros mayores, considerados el sector más vulnerable frente al COVID-19. Esa ha sido la única intención de esta alcaldía y de todo el equipo de gobierno. Por cierto, nada diferente al proceder de prácticamente la totalidad de los Ayuntamientos de nuestro país, cuando han encontrado comportamientos independientemente de su color político, irregulares de esas, insisto, minorías.

A día de hoy no es necesario solicitar más efectivos de Cuerpos y Fuerzas de seguridad a la Delegación del Gobierno en Extremadura ya que la Alcaldesa mantiene un contacto permanente con la Guardia Civil, que realiza habitualmente sus labores de vigilancia y patrulla en la localidad mediante efectivos de toda la demarcación a la que pertenecemos, Valencia de Alcántara, y siempre que se les ha requerido han estado disponibles para mantener el control y vigilancia en Herreruela. He de destacar también en este punto mi agradecimiento personal a la Delegación del Gobierno por haber atendido la petición de despliegue de efectivos del ejército contando con ellos hasta en dos ocasiones, así como a los diferentes vecinos y vecinas que tan calurosa bienvenida le ofrecieron.



# **AYUNTAMIENTO DE HERRERUELA (Cáceres)**

Plaza España, nº 1 - Teléf: 927 37 16 04 - Fax: 927 37 15 19 - C.P.: 10560 - C.I.F.: P-1009800-B

### Homenajes y reconocimientos a las víctimas mortales del COVID-19:

En cuanto a lo referente a homenajes y reconocimientos a las víctimas mortales del COVID-19, me gustaría resaltar que, en estos momentos, la prioridad absoluta de este equipo de gobierno es superar esta crisis sanitaria y acabar con el COVID-19.

Todos nuestros esfuerzos diarios están destinados a garantizas el cumplimiento de las recomendaciones de las autoridades sanitarias y a contribuir, en la medida de nuestras posibilidades, a paliar las consecuencias económicas y sociales que la crisis sanitaria está generando, atendiendo en todo momento a los vecinos y vecinas que las padecen.

Valoramos y respetamos los símbolos de todos como lo que son y, por eso, en estos momentos, mientras toda la sociedad lucha contra este terrible virus, esos símbolos deben permanecer erguidos, bien altos, como reconocimiento al trabajo de tantos españoles y españolas; como símbolo de nuestra fortaleza y entereza y como agradecimiento al esfuerzo y los desvelos de nuestros Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, del personal sanitario y socio sanitario y, de todos los/as trabajadores y trabajadoras que dan lo mejor de sí mismos todos los días, así como, del conjunto de la ciudadanía española que lucha unida para vencer en esta dura batalla.

Una vez que hayamos logrado el objetivo prioritario de derrotar al COVID-19 este Ayuntamiento se sumará a todos nuestros conciudadanos para rendir honores y el homenaje público que merecen todas las víctimas de esta pandemia. No les quepa ninguna duda.

Saben todos los belitres del esfuerzo que estamos haciendo por no dejar a nadie atrás en estos momentos tan difíciles, que hemos estado al lado de todo aquel que lo ha necesitado, niños, jóvenes, adultos y mayores, con la ambición de resolver o ayudar a minimizar sus problemas. Hemos sido de los primeros pueblos que cogimos el "toro por los cuernos" y salimos a desinfectar nuestras calles, cuando todavía no había nadie para ayudarnos, a tejer una red de voluntarias que está siendo ejemplo para muchos otros municipios que han acompañado a quienes tanto han trabajado por nuestros país y nuestro pueblo, los mayores. Que han cosido sin descanso para proteger a quienes nos cuidan. Hemos garantizado EPIs para todas nuestras trabajadoras y ahora se han facilitado mascarillas en las casas de todos los belitres.

De estas y de otras muchas iniciativas personales, individuales o colectivas que se han creado en estos días en nuestro pueblo, son de las que me siento verdaderamente orgullosa. Soy una mujer de diálogo y acuerdo, mi forma de ser no me permite otra cosa, por lo que todas las iniciativas de los diferentes grupos políticos serán bienvenidas. La confrontación no va conmigo, bien me conocéis, por lo que huiré de ella siempre y me dedicaré a buscar la unión, a tender la mano a todo aquel que quiera cogerla y a trabajar por el bien de los belitres y belitras con toda mi fuerza e ilusión, hoy, mañana y siempre.

Atentamente, Gloria.

En Herreruela a 6 de mayo de 2020